

○令和6年4月26日（金） 【『生徒総会』を開催しました】

令和6年度第1回の生徒総会を開催しました。第50期生徒会の執行部（現3年生）が中心になって開催した前回の『生徒総会』は、令和6年1月30日でした。このときは、感染症の流行が拡大していた時期と重なり、全校生徒が集まって開催することができず、3年生は各教室でタブレットを使って中継をしながらの開催でした。今回は、感染症流行の心配もなく、全校生徒が体育館に集合して開催することができました。



今日の生徒総会では、「令和5年度 生徒会会計 決算報告」を行った後、「令和6年度 生徒会活動計画（4月～12月）」と「令和6年度 生徒会会計 予算書」について審議を行いました。生徒の皆さんは、年間活動計画の一覧表を見ながら、委員長・団長の説明を聞いて、活動の内容を確認しました。委員会からの説明を受けて、学級生徒会で話し合った質問や意見を、学年代表の生徒が執行部に質問・提案しました。1年生からは、委員会活動の名称について、どんな活動をするのかという質問が出ていました。2・3年からは質問と活動に対する意見が出ました。それぞれ、生徒会活動をより良いものにするために、生徒の皆さんが真剣に考えたことが伝わってくる内容でした。



< 1年生の代表質問のようす >



< 2年生の代表質問のようす >



< 3年生の代表質問のようす >



最後に、生徒長の河本さんが『力を合わせて生徒会活動を盛りあげて行きましょう』と挨拶をしました。新年度の生徒会活動が本格的に始まります。今年度の生徒会スローガン「飛躍～繋ぎ輝く新たな歴史～」のように、第50期生徒会の活動が、新たな歴史に向けて大きく飛躍することを期待しています。

